EDITORIAL

EL DESAFORTUNADO JUEVES

La libertad de expresión es el derecho que cualquier medio de comunicación debe defender con más ardor, porque constituye el núcleo de nuestra actividad profesional. Ver el pasado sábado a una pareja de Mossos d'Esquadra ir pasando por todos y cada uno de los kioscos de Granollers en

busca de la última edición de la revista satírica EL JUE-VES es un espectáculo del pasado que creíamos definitivamente superado.

Con esta decisión judicial se ha conseguido que toda España haya visto una Portada que de otra manera sólo hubieran contemplado los lectores habituales de EL JUE-VES. En este sentido los editores de esa revista pueden sentirse satisfechos por un eco mediático sin parangón.

Dicho esto, desde esta línea Editorial no vamos a caer en el error del corporativismo a la vieja usanza. La Monarquía no es intocable. Es una Institución que ha dado, y está dando, muy buenos servicios a España, pero que se la puede criticar porque en un sistema democrático todos tienen los mismos derechos, y la realeza debe ser objeto de crítica cuando sus actos no sean acordes con sus responsabilidades. Sin embargo, el mensaje de esa Portada de EL JUEVES nos parece profundamente desafortunado. Primero, la cobardía del autor de la portada negando la identidad de las personas caricaturizadas. Esto no es lo importante, pero sirve para comprobar la talla moral de sus responsables. Después, la ordinariez de la escena de cama. A nadie escandaliza, pero ofende al buen gusto, concepto que harían bien en cultivar por higiene mental. A un personaje por público que sea no se le puede ridiculizar en cuestiones íntimas. La democracia también exige que la vara de medir sea la misma para todas las personas, pero más allá de la burla, lo más desafortunado de la portada es el mensaje que destila. Ese "Esto va a ser lo más parecido a trabajar que he hecho en mi vida". Como si la familia real fueran unos parásitos sociales que viven, como las garrapatas, a costa de todos nosotros.

Quienes así piensan están obcecados por un prejuicio ideológico, o simplemente por la ignorancia, esta última sólo disculpable por la falta de cultura.

Con independencia del fundamental papel jugado por la Corona durante la transición política, el hecho cierto es que nuestro país más que monárquico (que no lo es) se ha hecho juancarlista, por puro pragmatismo: una mayoría entiende que la modernización y transformación actual de España lleva su firma, pero la Corona no sólo es el reciente pasado, sino también el presente. Cualquier persona que haya viajado por esos mundos de Dios, y que tenga cierta capacidad de observación, se habrá percatado de la admiración que la Corona española despierta alrededor. Son los mejores embajadores de los intereses de España allí donde van. Los reyes son plenamente conscientes de que ese es su trabajo, y que no pueden dormirse en los laureles, sino que su Institución es un derecho que se lo han de ganar todos los días. La Monarquía española no es como la británica, y mientras siga siendo así, no debemos avergonzarnos en defenderla.

La plaza de gerente en el Ayuntamiento de Montornès está vacante por falta de candidato

os socialistas viven un momento dulce, plena luna de miel. La vida es bella. De colores. Todo parece sonreírles. Es tal el poder que acumulan los socialistas que

empiezan a faltar hombres para cubrir las plazas y cargos. Esta situación la está 'sufriendo' en propia carne el alcalde socialista de Montornès, Daniel Cortés. El hombre consciente de su debilidad ante la dura presión del montaraz Juan Antonio Montero (EuiA), quiere fortalecer su gobierno con la

contratación de la figura de un gerente, pero no encuentra a nadie interesado con el perfil buscado, para ocupar el sillón ofrecido.

La única condición es que no sea novato, porque en la plaza se torean morlacos, no cabestros. Le ofreció el cargo al gerente del Consell Comarcal, **Toni Cornellas**, pero esta vieja guardia del socialismo vallesano renunció, porque ir a Montornès es como ir a

Ya que entre los socialistas no encontró nadie libre de destino, buscó en los socios de coligación: ofreció el cargo a **Carles Segura**, el presidente comarcal de CDC. Desde el punto de vista económico la oferta no era para hacerle ascos: 60 mil euros brutos. Pero Segura hizo bueno su apellido y prefirió asegurar su futuro en un lugar más tran-

Yavier Solanas



El acto de constitución del nuevo Ayuntamiento de Montornès fue el más tenso de la comarca... Nadie quiere ir de gerente.

quilo: asesor de CiU en la Diputación. El organismo provincial, igual que el comarcal, son administraciones de retaguardia. Cómodas y tranquilas. Un destino dorado que te permite poder disfrutar del poder sin temor al fuego enemigo. Y así estamos, dos meses después del 27-M, el alcalde socialista buscando un gerente que no encuentra para su Ayuntamiento. Los socialistas tan bien 'alimentados' están que hoy se pueden permitir el lujo de colocar el cartel de vacante por falta de candidato...

Unos tanto y otros tan Calvo...

¿SABÍAS QUE...

Los cálices y las joyas de índole religioso no fueron destruidos durante la guerra?

Esta gacetilla debía haber sido publicada la pasada semana: El 20 de julio hizo 71 años que se quemó la Iglesia de Sant Esteve y el resto de templos y centros religiosos de Granollers. Siempre se ha dicho que la destrucción de los templos fue obra de los incontrolados durante los primeros días de la guerra. Pero la verdad es que los incontrolados no lo eran tanto. El plan estaba perfectamente organizado como lo demuestra el que la mayor parte de los cálices y objetos religiosos de valor, cuantificable en metálico, que no se 'perdieron' por el camino, fueron a parar a un gran almacén confiscado por la CNT-FAI en el barrio del Poble Nou de BCN, para poder comprar armas. Parte de este material no volvió nunca a sus respectivas parroquias, sino que 'voló' a Londres, concretamente al barrio de Chelsea...